



Aktenzeichen: Die Grünen

Datum: 04.02.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

Oberflächenwasser

hier: Anfrage der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste

1. Wie wird die Abgabe für das Oberflächenwasser für Grundstückseigentümer berechnet?
2. Ist es möglich, begrünte Dachflächen aus der Berechnung herauszunehmen oder den Betrag zu mindern., um einen Anreiz für Eigentümer zu schaffen, ihre Dachflächen zu begrünen?
3. Wird bei Baugebieten wie z.B. dem Industriegebiet Nord kontrolliert, ob im Bebauungsplan vorgeschriebene Dachbegrünung auch tatsächlich vorgenommen wurde? Wann erfolgte die letzte Kontrolle?

Begründung:

In Zeiten des Klimawandels ist jede Maßnahme, die der Klimaerwärmung entgegen wirkt, zu begrüßen. Begrünte Dächer sind auf jeden Fall ein Faktor, der zur Klima-verbesserung beiträgt. CO2 wird abgebaut und die Temperatur heizt sich weniger auf. Dies ist insbesondere in den Innenstädten sehr erwünscht.

Frankenthal, 30.1.2020

Anne Gauch

Beratungsergebnis:

| | | | | | | | | |
|--------------------------|---|-----|--------------------------|---|------------------|--------------------------|---------------|--|
| Gremium | Sitzung am | Top | Öffentlich: | <input type="checkbox"/> | Einstimmig: | <input type="checkbox"/> | Ja-Stimmen: | |
| | | | Nichtöffentlich: | <input type="checkbox"/> | Mit | <input type="checkbox"/> | Nein-Stimmen: | |
| | | | | | Stimmenmehrheit: | <input type="checkbox"/> | Enthaltungen: | |
| Laut Beschlussvorschlag: | Protokollanmerkungen und Änderungen | | Kenntnisnahme: | Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt: | | Unterschrift: | | |
| <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> siehe Rückseite: | | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> | | <input type="checkbox"/> | | |